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Siendo las 10:05 horas del dia 27 de Febrero del año 2009, reunidos
en el Palacio Municipal, ubicado en el edificio marcado con el
numero 1, de la calle Independencia, de la Cabecera Municipal de

Juanacatláry Estado de Jaliro, Municipio del mismo nombre, con
fundamento en lo dispuesto por los Artículos D, §,31,32,33, 34 y
35 de la f.ey de Gobierno de la Administración Publica Municipal
del Estado de Jaliro para celebrar la 03 Sesión Ordinaria del
Ayuntamiento con el siguiente orden del dla:

I.- LISTA DE ASISTENCIA YVERIFICACION DE QUORUM

tr.- PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACION DEL ORDEN
DEL DIA

M.- PROPUESTA POR PARTE DE LO6 REGIDORES PARA UN
PERTTO PARA CHECAR I.".qS OBRAS REALZADAS EN EL
MUNICIHO.

IV.- DICTAMEN POR PARTE DE LA COMISION DE SEGURIDAD
PÚBLICA CON RESPECTO A LA CAMIONETA Y LA
ACTUACION DEL DEPARTAMENTO DE SEGURIDAD PÚBLICA.

Vt- AI.JTORZACION PARA LA COMPRA DE INSECTICIDA
PARA NEBULZACION DEL SANCT]DO.

Vtr.- ASUNTOSVARIOs

lniciando con el primer punto del orden del día se nombra lista de
asisbncia.

Por lo que se declara que existe quórum legal para que todos los
acuerdos tomados en la presenb Sesión surtan efectos de plena
validez toda vez que se encuentra pr€sente la totalidad de los C. C.
Regidores asf como el Presidenb Municipal.
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V.- AUTORZACION PARA QUE PRESIDENTE MUMCIPAL,
SECRETARIO GENERAL Y SINDICO Y ENCARGADO DE
HACIENDA MUNICIPAL FIRMEN CONVEMO DE
COLABORACION CON LA SECRETARIA DE PROMOCION
ECONOMICA.

C. RAMIROTAPTAORNELAS
C. IGNACIO GARCIA MORALES
C. ANA MARIA RWALCABA ELZONDO
C. ANIONIO ALVAREZ BALTAZAR
C. ALEXE MABELCHÁVEZ DTJEÑAS
C.I.IESÚS MEZA MURGUÍA
C. ALMA PATRICIA PÉREZ ARAMBULA
C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ
C. GERARDO DANIELOROZCO ALVAREZ
C. MARTHA GARCÍA HUERTA
c. SANTIAGO CLEMENTE UAnqUeZ rOnnrS

Conünuando con el desahogo del segundo punto del orden de la
propuesta y en su caso aprobación del orden del dla, con el uso de
la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; estamos de
acuerdo en el orden del dla, slrvanse en levantar la mano, y una vez
analizada la propuesta por cada uno de los municiones se obfuvo
votación unánime.
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Conünuando con el desahogo del tercer punto del orden del dfa
propuesta por parb de los regidores para un perito para checar las

obras, con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y
manifiesta; en Ia sesión pasada se acordó que hoy se decidiría por el
perito para que realice una auditoria a las obras realizadas, con el
uso de la voz el C. SANTIAC'O CLEMENTE MARQUEZ TORRE9 y
manifiesta; lo defamos eso pendiente, con el uso de la voz el C.
IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; pero pongan fecha

para que se reúna la comisiórL con el uso de la voz el C. RAMIRO
TAPIA ORNELAS, y manifiesta; el Miércoles a las 1ü00 a.m.

Continuando con el desahogo del cuarto punto del orden del dla
dictamen por parb de la comisión de seguridad publica con
respecto a la camioneta y el actuar del departamento de seguridad
publica, con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y
manifiesta; el Lunes y el Marbs nos juntamos la comisión de
Segurida{ para checar lo del choque de Ia camioneta de la RAM, en
base al dictamen de Seguridad que no reunla los requisitos que se

les pidió la comisión llego a la conclusión de que los dos elementos
que tripulaban la patrulla fueran dados de bafa y con su liquidación
se utilizara para la reparación de la camioneta, hasta el dfa de ayer
eso acordamos, de los demás se le cito a dos elementos que iban
cuando se lesiono el muchacho, ellos traen otra versión y el
lesionado otra, s€ siguen investigando obas situaciones por lo tanto
quedan pendienbs, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA
CERDA SUAREZ, y manifiesta; para mi el responsable es quien los
subió en la patrulla, otra yo no he ecuchado de los elementos que
desmanblaron la bodega, con el uso de la voz el C. IGNACIO
GARCIA MORALES, y manifiesta; se esta invetigando todo eso, y
quien Enga responsabilidad se va ir, con el uso de la voz el C.
FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ y manifiesta; el elemento
Domingo es muy servicial, se me hace iniusto que otros que ya
tienen hechos comprobados sigan aqul, con el uso de la voz el C.
IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; estamos trabajando
para tener los elementos de pruebas, con el uso de la voz el C.
RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; de hecho va ver cambios,
muchos se van ir.

Continuando con el desahogo del quinto punto del orden del dla
autorización para que el Presidente Municipal, Secretario General y
Sindico y Encargado de Hacienda Municipal firmen convenio de
colaboración con la Secretaria de Promoción Económica, con el uso
de la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; es un
convenio de mejora fu casa, con el uso de la voz el C. RAMIRO
TAPIA ORNELAS, y manifiesta; estamos de acuerdo en aprobar el
convenio, slrvanse en levantar la mano, y una vez analizada la
propuesta por cada uno de los munfcipes se obtuvo votación
unánime.
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Continuando con el desahogo del sexto punto del orden del dla
autorización para la compra de insecticida para nebulización del
zancudo, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y
manifiesta; la Secretaria de Salud nos esta apoyando, pero nos
comentan que tienen muy poco insecticida para la fumigación, y que
si los apoyábamos,. con el urc de la voz el C. FRANCISCO DE LA
CERDA SUAREZ, y manifiesta; nada mas que hay que hacer un
trabajo mas completo, nosotros bnemos que ver la forma para que
se abra esa compuerta, la otra es recordarle a SEMADES, porque
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ellos se comprometieron en abrir la compuerta y SEMADES no ha

cumplido, nuestro problema es el estancamiento del agua, con el uso
de la voz el C. GERARDO DANIEL OROZCO ALVAREZ, y
manifiesta; que se manele en tiempos y cuantas personas se van a

contratar para que trabaien en el lirio, con el uso de la voz el C.

RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; el compromiso es para
traer la hifuradora, el otro es el insecücida, con el uso de la voz el C.
IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; y cuanto et con el uso
de la voz la C. ANA MARIA RWAICABA ELZONDO, y
manifiesta; quedo la Secretaria en pasar la cantidad, no lo han
pasado, con el uso de la voz el C RAMIRO TAPIA ORNELAS, y
manifiestai lo aprobamos de lo que cueste, estamos de acuerdo, y
una vez analizada a propuesta por cada uno de lo munfcipes se

obfuvo votación unánime.

Continuando con el desahogo del séptimo punto del orden del dfa
asuntos varios, con el uso de la voz el C IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; nos hizo llegar un convenio la Secretaria
de Promoción Económica, estamos hablando que es un programa
emergentre de emplear a 100 personas duranb tres meses donde el
Gobierno se compromeb a pagar el 80% y el municipio el 20%,

nosotros aportarlamos $96,000.00 mil pesos en tres pagos por tres
meses, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y
manifiesta; serian $3?000.fi) mil pesos mensuales, con el uso de la
voz la C. ANA MARIA RWALCABA ELZONDO, y manifiesta;
hay que aprobarlo y poner convocatorias, con el uso de la voz el C.
IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; y tenemos que
nombrar una persona encargada, con el uso de la voz el C.

GERARDO DANIEL OROZCO ALAVREZ y manifiesta; Ecologfa
esta biery y que el Di¡ector sea el encargado, con el uso de la voz el
C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; estamos de acuerdo, y
una vez analizada la propuesta se obtuvo votación unánime.

Continuando con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; para darles a conocer respecto a la
nohficación del medico, le doy lectura al oficio;

DR. SALVADOR MEDINA ALEJANDRE
MEDICO MUNICIPAL
PRESENTE

Por medio de la pres€nb le mando un afecfuoso saludo y aprovecho
la ocasión para notificarle que a partír del día Marbs 24 de Febrero
del año en curso se presente a laborar de las 9:00 a las 16:00 hrs.,
tomando en cuenta que fue un acuerdo de cabildo y esto para darles
la atención medica que se requiera en horas de labores a los
habajadores del FL- Ayuntamiento, tomando en cuenta que fue un
acuerdo de cabildo.

Sin más por el momento me despido de usted quedando a sus
órdenes para cualquier información al respecto.

SINCERAMENTE
IUANACATIAN, JAL.,423 DE FEBRERO DE2OW.

LIC. IGNACIO GARCIA MORALES
SECRETARIO GENERAL Y SÑDICO
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firma el señor y pone que se t€serva el derecho de apelar y quiere
que se le liquide de acuerdo a derecho, el señor me decía que no le
convenía, ya nada mas es noüficarlg con el uso de la voz el C.

FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; aquí es checar
que no se le esta corriendo, con el uso de la voz el C. IGNACIO
GARCIA MORALES, y manifiesta; no el diio que lo liquiden Porque
no puede tiene otro trabajo en la mañana, con el uso de la voz el C.

RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; yo platique con el y me
decfa que el 15 de Marzo lo cambian aqul en Juanacatláo el decfa
que los puede atender en el centro de salud con el uso de la voz la
C. ANA MARIA RWAICABA ELIZONDO, y manifiesta; nos decla
el Dr. Rojo que han tenido problema de que el no se pr€senta a

trabaiar en el centro donde esta, con el uso de la voz el C.

GERARDO DANIEL OROZCO ALVAREZ y manifiesta; no son
cuestiones personales que quede claro, si una persona se

compromeb a estar en un servicio que asista, con el uso de la voz el
C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ y manifiesta; aqui la
decisión ya se tomo, la decisión ya es de usbdes vean el acuerdo que
tengan que tomar.

Conhnuando con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALE$ y manifiesta; solicitar al pleno se compre un equipo de
computo nuevo para el área de recepció+ el equipo que esta ya es

obsoleto, es muy lenta, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA
ORNELAS, y manifiesta; estamos de acuerdo, y una vez analizada la
propuesta por cada uno de los munícipes se aprobó para la compra
del equipo de computo.

Continuando con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; el dla de ayer el Club Iuanacatlán me hizo
llegar un oficio a la s€cretaria, le doy lectura al oficio;

IUANACATI-A,N IAL., A 26 DE FEBRERO DE 2009.

H. AYUNTAMIENTO DE JUANACATLAN, IAL.
ruÑTADECABILDO
PRESENTE

Por medio del presenb nos es grato saludarles y al mismo tiempo
solicitar de su valioso apoyo para resolver de la mejor manera la
situación de la actual remodelación del DIF.
Todo esto debido a que en nuestro poder obran documentos que
acreditan al Club JuanacatláD A.C. como legitimo propietario del
predio en cuestión.
Nuestro principal interés es seguir haciendo equipo en todas las
cuestiones que tengan que ver con el Deporte en el Municipio y que
todos egbmos conformes.

Sin otro particular quedamos a sus órdenes como sus más seguros
servidores.

ATENTAMENTE

CLUB DET¡ORTIVO IUANACATLAN A.C.
UNION CI.]LTURA Y DEPORTE

Presidente están aqul para ver si les podemos dar la palabra, con el
uso de la voz CLUB ruANACATI-AN, y manifiesta; es porque
fuvimos una reunión con los socios ya se están llevando obras en el
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DIF, y en el club |uanacatlán contamos con escrifuras, la cuestión no
es parar la obra, en esh momento el club esta en la disposición de
que se hagan bien las cosas incluso hasta escriturar, para que la obra
vaya bien, la sifuación e6 ver como podemos negociar para que este

conforme a la ley, esa es una petición de todos los socios y nos

nombraron a nosotros para venir a presentarnos, con el uso de la
voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; ustedes
cuentan con copias de escrituras, con el uso de la voz CLUB
IUANACATLAN, y manifieta; si donde nos avala el territorio
incluyendo el DIF, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA
CERDA SUAREZ y manifiesta; la situación seria checarlo, que se

integre una comisión para que cheque y se fiie una fecha y nos
pongamos a trabajar en eso, para arreglar la sifuación iurfdica, con el
uso de la voz el SOCIOS CLUB JUANACATLAN y manifiesta; hay
dos cuentas lo que es el terreno del club y la otra del DIF pero esta a

nombre del club Iuanacatlán, también, y no hay nada ñrmado por
ningún presidenb donde esb el comodato, nosotros queremos
poner en orden el acta para poder escrifurar, esta haciéndose una
obra pero inclusive no esta validada al 1ü) por ciento por el club,
con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ
TORRES, y manifiesta; mi opinión es que se debe ,de invesügar a

fondo esta situación y s€ria prácticamenb que momentáneamenb la
obra y se arreglen las cosat nosohos no podemos estar
construyendo donde haya problemas, porque son dos millones de
pesot yo como comisión de obras publicas que s€ pare esa obra para
que esb bien fundamentado que vamos hacer, con el uso de la voz
el C. GERARDO DANIEL OROZCO ALVAREZ, y manifiesta;
ustedes no vienen a parar la obra, üenen a aclarar la situacióry parar
la obra yo no lo veo bien ya va muy avanzada, yo nada mas es ese

mensaie, con el uso de la voz SOCIOS CLUB IUANACATLAN, y
manifiesta; no de ninguna manera queremos parar la obra, nosotros
lo que queremos hacer es dejar caro, ahorita hay voluntad de los
socios es de que se hagan bien las cosat nosotros estamos bien
agradecidos con el ayuntamiento, ahí esta ya la obra la pueden ir a

ver, con el fin de entregar como se llevo a cabo la obra, con el uso de
la voz la C. ALEXIS MABEL CHAVEZ DUEÑAS, y manifiesta; que
se cheque en comisión para determinar, que se defuüera la obra a lo
mejor una semana para que las cosas sean claras, con el uso de la
voz el C. SANTIACiO CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y
manifiesta; yo también pienso que se pare la obra por una semana/
con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y
manifiesta; ahorita ellos están en la mejor disposición de arreglar su
sifuación, la decisión que bngan que tomar a la mayor brevedad
posible con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y
manifiesta; yo les comentaba a ellos que porque hasta, eso de parar
la obra el DIF seguirá igual, han pasado ocho años donde no se
había hecho nada por el DIF, yo pienso que no debemos de parar la
obra, pienso que debemos de checar eso en esta semana, con el uso
de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y
manifiesta; si usted se hace responsable Presidenb, con el uso de la
voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; lo sometemos a
votacióry con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ, y manifiesta; aqul es la situación legal nada mas, que se
apruebe la comisión para que se empiece a checar, con el uso de la
voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; lo mandamos a

comisión esta semana se checa, estamos de acuerdo, con el uso de la
voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; unánime,
con el uso de la voz el C. ANTONIO ALVAREZ BALTAZAR, y
manifiesta; Miércoles a las 10:(X) a.m.
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Continuando con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesta; como comentario, ahorita
llegaron los alumnos de la secundaria y no se les permiüa la entrada,
segundo el moüvo de los alumnos es ver que paso con el
desayunador y el aljiber que se les iba hacer, con el uso de la voz la
C. ALMA PATRICIA PEREZ ARAMBULA, y manifiesta; tuvimos
una reunión con el Director y el diio que no quería el aljiber que
mejor querla se les arreglara la cancha de basque, con el uso de la
voz el C. SANTIAC,O CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y
manifiesta; yo me acuerdo que el desayunador quedo aprobado, con
el uso de la voz la C. ANA MARIA RLMLCABA ELZONDO, y
manifiesta; el desayunador no esta aprobado, se ap¡obó el aljiber
nada mas, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y
manifiesta; que se cheque en las actas haber que es lo que esta
aprobado, y cuanto fue el monto para que se pase al pleno para su
aprobación.

Continuando con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesta; traigo un reglamento, que me
paso el director de ecología, esta un poco extenso, no habla de
sanciones dice la facultad en cuanto a Ecologla, no se si lo quieran
aprobar, lo mas seguro es que ahorita no se apruebe porque no se les
hicieron llegar las copias, con el uso de Ia voz el C. IGNACIO
GARCIA MORALES, y manifiesta; este reglamento se esta
trabaiando todavla le falta mucho a esto, con el uso de la voz el C.
FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; se puede
tomar que el regidor lo presente como iniciativa, con el uso de la voz
el C. GERARDO DANIEL OROZCO ALVAREZ y manifiesta; que se
trabaje en comisióry con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; ya se esta habajando.

Continuando con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesta; no se si tmemos que checar lo de
la recomendación de Derechos Humanos, con el uso de la voz el C.
FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ y manifiesta; si seria bueno
de que esa recomendacióry son como 100 puntos ver cuales son los
puntos que acepto Gobierno del Estado, Gobierno Federal y de afu
basarnos en lo que vamos a contestar nosotros, con el uso de la voz
el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; una opción es
esa, la otra seria contestar de que nosotros nos somos responsables
por la premura del tiempo con el uso de la voz el C. RAMIRO
TAPIA ORNELAS, y manifiesta; lo vemos, y les hacemos llegar una
copia a todos de la recomendación.

Continuando con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesta; vi botes de basura nuevos,
nosotros como comisión no nos han dicho que se va hacer, con el
uso de la voz la C. ANA MARUA RWALCABA ELZONDO, y
manifiesta; la reunión que tuümos, nos reparümos el trabajo y cada
quien se iba a encargar de lo que le hiciera falta, yo por ejemplo me
tocaron las escuelas y para eso son los bobs, con el uso de la voz el
C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; a mi lo que
me preocupa es de que debemos de hacer acciones, aqul lo
importante es que se hagan las cosas, con el uso de la voz el C.
SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y manifiesta; hay
detalles que no se están tomando en cuenta, que se vea la forma de
que se trabale en coniunto.
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Continuando con el uso de la voz la C. ALEXIS MABEL CHAVEZ
DLJEÑAS, y manifiesta; tengo un convenio del señor Florentino para
el libramiento le doy lectura, con el uso de la voz el C. RAMIRO
TAPIA ORNELAS, y manifiesta; ponque dice de El Salto, con el uso
de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta;
es el eiido, con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQLIEZ TORRES, y manifiesta; que lo cheque la comisión, con el
uso de la voz el C. FRANCISCO DE lA CERDA SUAREZ y
manifiesta; que lo cheque La comisión coniuntamenb con obras
publicas, pongamos fecha para que lo revise la comisión y hay que
conocer la cuestión legal, con el uso de la voz la C. ALEXIS MABEL
CHAVEZ DUENAS, y manifiesta; a lo que se refiere el señor quiere
llegar al acuerdo que se r€speb el convenio que se hizo con la
administración anbrio¡, con el uso de la voz el C. IGNACIO
GARCIA MORALES, y manifiesta; para esto va ser necesario
analiz:;r bien en que condiciones esta el convenio, nada mas que si
tiene que cumplir con los requisitos que le marca la ley, con el uso
de la voz el C. SANTIA@ CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y
manifieta; nos juntamos el día Miércoles a las 12ü) p.m.

Continuando con el uso de la voz la C. ALEXIS MABEL CHAVEZ
DUEÑAS, y maniñesta; con r€specto a la restauración de Ex
Hacienda y el Carril, el señor de la Hacienda esta dispuesto a pagar
el permiso de construcción, y quiere el permiso nada mas de
construcción y remodelación, con el uso de la voz el C. SANTIAGO
CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y manifiesta; esta persona no
tiene un termino definido, con el uso de la voz el C. FRANCISCO
DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; a mi se me hace mal el
termino que usa la Regidora de remodelación, no es una
remodelacióo es una r€construcción completa, estamos hablando de
que el acuerdo fue que se üera, con el uso de la voz la C. ALEXIS
MABEL CHAVEZ DUEÑAS, y maniñesta; yo lo cheque en base a la
Icy, con el uso de la voz el C. FRANC§CO DE LA CERDA
SUAREZ, y manifiesta; cuando va a pagar uno el permiso de
construcción te piden rcquisitos y el no ha presentado nada, con el
uso de la voz el C. ANTOMO ALV AREZ BALT AZAR, y manifiesta;
ayer que esfuvo aquf bnia sus escrifuras, recibos de catastro
pagados, Io finico que no tiene es el proyecto con el uso de la voz el
C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ y manifiesta; cuando se

solicita un permiso de construcción se tiene que ver el giro, de afu
depende para que va ser, con el uso de la voz la C. ALEXIS MABEL
CHAVEZ DUEÑAS, y manifiesta; eso le comentábamos a el, y decfa
que era una restauración, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE
LA CERDA SUAREZ y manifiesta; el INAH le dio el permiso para
la restauracióru con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ Hay cosas mal, porque Regidora yo hable con tu papa y
dijo que era buen amigo y era priista que se le ayudara, con el uso
de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ y manifiesta;
aqul el que dice el cobro es el Preidente Municipal, con el uso de la
voz el C. RAMIRO TAPIA ORNEIAS, y manifiesta; en la Hacienda
si es reconstrucción, nada mas que se especifique biery que se le
cobre lo que es iusto con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; que especiñque para que va ser y que
presente el proyecto, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA
ORNELAS, y manifiesta; que se le empiecen a pedir los documentos
y el proyecto, con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; va seguir en comisión y me invitan para
checar la cuestión legal, que pague el permiso y diga para que lo
quiere.
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Continuando con el uso de la voz la C. ALEXIS MABEL CIIAVEZ
DUEÑAS, y manifiesta; el s€ñor Mauro quiere una respuesta ya sea

donde se le aprueba o no su subdiüsióru con el uso de la voz el C.
GERARDO DANIEL OROZCO ALVAREZ, y manifiesta; ya cumple
con sus requisitos, que se apruebe, con el uso de la voz la C. ALEXIS
MABEL C}IAVEZ DUEÑAS, y manifieta; esta también la de
Cristina Suarez Joaqufn Vallin Mendoza, con el uso de la voz el C.
RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; estamos de acuerdo en
aprobarlas, slrvanse en levantar la mano, y una vez analizada la
propuesta por cada uno de los munícipes se obfuvo votación
unánime.

Continuando con el uso de la voz el C. GERARDO DANIEL
OROZCO ALVAREZ, y manifiesta; el camino de con los De Anda se

esta dañando presidente para ver si podemos mandar la moto
conformadora, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA
ORNELAS, y manifiesta; si esta bien.

Continuando con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; el s€ñor Ramón Cervantes de su
Fraccionamiento dice que ya tiene todo los requisitos, que s€ vaya a
comisión y se cheque también.

Continuando con el uso de la voz el C. FRANCXSCO DE LA CERDA
SUAREZ, y manifiesta; esta el señor Iu¡l !ázquez el esta solicitando
se instalen teléfonos de monedas en el Municipio, con el uso de la
voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; yo ya fui a
Telmex a solicitar, incluso para las rancherías pero no me han hecho
caso, aqul ya seria cuestión de buscar y hablar con otra compañia, el
Lunes nos damos a la tarea de buscar.

Continuando con el uso de la voz la C. ALMA PATRICIA PEREZ
ARAMBULA" y manifiesta; se hizo el p¡oyecto para la remodelación
y ampliación de la casa de la culfura, se va agarrar una parte del
dinero del cons€io metropolitano y la otra de FONDEREG, y se
ocupa la aprobación del Pleno que estemos de acuerdo, en la
Secrehria de Culfura y Educación ya están üendo el asunto de la
Secundaria de los salones que tienen que pertenecen a la Casa de la
Culfura, para que se regnesen, con el uso de la voz el C.
FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; esas aulas
están finicamente prestadas, y ahorita ya le pusieron puerta por el
lado de la secundaria, aquí lo mas sencillo es hacerles sus aulas y
que regrresen lo que es de la Casa de la Cultura, con el uso de la voz
la C. ALMA PATRICIA PEREZ ARAMBULA, y manifiesta; nosotros
construimos y la Secretaria de Cultura nos va apoyar con el
amueblar todo los talleres, se necesita nada mas el acuerdo de
cabildo para sacar lo de FONDEREG, con el uso de la voz el C.
RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifieta; estamos hablando de que
son tres millones de pesos, estamos de acuerdo en aprobarla,
slrvanse en levantar la mano, y una vez analizada la propuesta por
cada uno de los munícipes se obfuvo votación unánime.
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Continuando con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ, y manifiesta; también la situación del señor Sabino que le
estamos abriendo las calles, con el uso de la voz el C RAMIRO
TAPTA ORNELAS, y manifiesta; el miércoles también lo checamos y
que la siguiente reunión ya se apruebe.
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Continuando con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS,
y manifiesta; siendo las 12:36 horas de día se da por terminada la
tercera sesíón de bildo.
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